

Más vacunas anticovid llegan a Bolivia



El presidente boliviano, Luis Arce muestra el documento de suscripción del acuerdo para la provisión de la vacuna china Sinopharm. Foto: Xihua

La Paz, 24 feb (RHC) El presidente Luis Arce Catacora afirmó que con la llegada al país de 500 000 vacunas Sinopharm desde China se inmunizarán a 248 756 personas, entre los que se encuentran la totalidad del personal de salud y adultos mayores de 60 años que adolecen de cáncer y enfermedades

renales.

El mandatario escribió en su cuenta de Twitter: “Con las 500 000 vacunas Sinopharm inmunizaremos a 248 756 personas. Continuaremos con el personal de salud, del sector público y privado conformado por 169.667 personas. A continuación, la recibirán 70.089 personas mayores de 60 años con cáncer y enfermedades renales”.

En una histórica jornada marcada por el arribo del avión de la aerolínea estatal Boliviana de Aviación (BoA) al Aeropuerto Internacional de Viru Viru, Santa Cruz, el mandatario expresó su beneplácito por la llegada del millón de inmunizantes, como resultado de la reanudación de las relaciones con la República Popular de China.

Recordó que el pasado 28 de enero, sostuvo una conversación telefónica con su homólogo de China, Xi Jinping, en la que reanudaron las relaciones bilaterales, tras que el gobierno de facto de Jeanine Áñez, “no tuvo la sensibilidad con el pueblo boliviano de entablar una relación con un país que tenía mucho para ofrecer para enfrentar el COVID-19”.

Indicó que cuando asumió el Gobierno en noviembre del año pasado, su administración se propuso varias metas, “la primera recuperar la salud de los bolivianos”. “Hemos trabajado de manera incansable y la estrategia que ha diseñado el Gobierno nacional se está cumpliendo”, resaltó.

El plan de lucha contra el COVID-19 tiene tres pilares fundamentales: la realización de pruebas masivas, el proceso de inmunización y la coordinación con los distintos niveles del Estado.

En ese marco, anunció que este jueves iniciará el proceso de vacunación en todo el país para beneficiar a sectores vulnerables de la población, tales como personas con enfermedades de base y adultos mayores.

De acuerdo con datos científicos, la efectividad de la vacuna Sinopharm alcanzó el 86%, la tasa de conversión positiva del anticuerpo neutralizante es del 99% y la eficacia para prevenir los casos moderados y severos ha llegado al 100%.

El plan de vacunación prevé la vacunación de los profesionales de salud del sector público y privado, entre los cuales se encuentran 169.667 médicos, enfermeras, odontólogos, bioquímicos, auxiliares, administrativos y de servicio, residentes, estudiantes de internado de medicina y enfermería y médicos tradicionales. Recibirán dos dosis.

También serán vacunados 79 089 personas mayores de 60 años que tienen enfermedades de base como cáncer y enfermos renales. Recibirán dos dosis.

Las vacunas se distribuyen de acuerdo al siguiente detalle: Santa Cruz recibe 147 212 dosis, La Paz 132 633, Cochabamba 91 886, Oruro 19 824, Potosí 28 843, Chuquisaca 30 421, Tarija 25 837, Pando 5 123 y Beni 18 221.

En Santa Cruz se inmunizará a 73.240 personas, de los cuales 45 515 corresponde al personal de salud y 23 981 mayores de 60 años; en La Paz se vacunará a 65 987 personas, de los cuales 45 515 es personal de salud y 20 472 adultos; en Oruro se inmunizará a 9.863 personas, de los cuales 7.794 son profesionales de salud y 2.069 personas mayores de 60 años.

En Potosí se vacunará a 14.392 personas, de los cuales 11.957 es personal de salud y 2.392 adultos; en Cochabamba se inmunizará a 45.943, de los cuales 29.937 son profesionales de salud y 15.778 mayores de 60 años y en Chuquisaca se inmunizará a 8.620 profesionales de salud y 6.515 adultos.

En Tarija se inoculará a 12.854 personas, de los cuales 8.354 son personal de salud y 4.500 mayores de 60 años; en Pando a 2.549 personas, de los cuales 1.811 son profesionales de salud y 738 mayores de

60 años y en Beni se vacunará a 9.065 personas, de los cuales 6.421 son profesionales de salud y 2.644 mayores de 60 años.

Fuente: Agencia Boliviana de Información

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248779-mas-vacunas-anticovid-llegan-a-bolivia>



Radio Habana Cuba